
 
 
 
 
 

 
 

MESSAGGI DI DOMENICA 5 MAGGIO 2024  
(Prima domenica del mese - diretta Facebook) 

OLIVETO CITRA (SA) 
 
 

LUCIA DI FATIMA 
Fatima si chiama: la Misericordia di Dio! Nostro Signore a Fatima ha 
annunciato il futuro dell’umanità. 
Fratelli, sorelle, sono Lucia di Fatima, sempre pronta per portare all’umanità il 
messaggio di salvezza, ignorato dalla Chiesa stessa, che dovrebbe essere 
portatore della verità, Io ho consegnato alle autorità ecclesiastiche le rivelazioni 
di Nostra Signora, i responsabili non hanno compiuto quello che desiderava 
Nostro Signore, portando confusione nel mondo. Anche nella Chiesa hanno 
confuso molti che erano in buona fede, il messaggio di Nostro Signore parla di 
avvertimenti, di ammonizioni, di pericoli, parla della preghiera, dei sacrifici che 
bisogna fare per aiutare se stessi, parla della purificazione che ha bisogno l’umanità, 
parla della malvagità dell’uomo, che si lascia usare da satana, creando mezzi di 
distruzione verso la natura e verso l’uomo stesso. 
Fratelli, sorelle, non comprendete, siete ignori a tutto questo, Nostro Signore non 
può più tollerare che l’uomo, quello che si lascia usare dal potere, distrugga l’amore, 
quello puro, ecco perché il messaggio di Fatima è potente, perché esso ravvede le 
anime, esso toglie il velo davanti a gli occhi di coloro che seguono il peccato, 
percorrendo vie di perdizione, il mondo è alla rovina e non se ne rende conto, la 
preghiera, quella santa, vi può aiutare a comprendere come camminare in questo 
mondo, dove si continua a disubbidire la Legge di Nostro Signore. Coloro che 
rappresentano Nostro Signore devono opporsi alle leggi umane, che portano le 
anime alla perdizione, questo non avviene e Nostro Signore non può stare a 
guardare. 
Nel Segreto di Fatima, Nostra Signora Ci rivelò che nel futuro, la Chiesa avrebbe 
perso il suo potere, e così è accaduto, anche se molti ancora non ve ne rendete conto. 
Cercate l’aiuto nella preghiera, lì troverete la strada per la salvezza, per la pace, per i 
chiarimenti che molti avete bisogno. 
Fratelli, sorelle, la vera vita non è in questo mondo, Nostra Signora vorrebbe 
evitarvi grandi sofferenze, ecco perché vi invita a correggere la vostra vita, 
ascoltatela, non Gli girate le spalle, il divertimento in questo mondo è solo un 
illusione, la gioia, la vera gioia, vive nei vostri cuori, Nostro Signore è lì che dimora.  
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Fratelli, sorelle, Nostra Signora è apparsa a Noi tre Pastorelli quando eravamo molto 
piccoli, nel mese di Maggio, il mese in cui tutti la pregavano, e questo mese é quello 
tanto amato da Lei, i Miei cugini Jacinta e Francisco sono qui, insieme a Me, per 
parlare a tutti voi. 
Jacinta era sempre la più emozionata, quando Ci appariva Nostra Signora, non 
riusciva a contenere la gioia, anche solo per vederla, Nostra Signora amava tanto 
osservarla. Lucia Mi diceva: prenditi sempre cura di Jacinta e di Francisco, ma Io 
questo a Loro non Glielo ho mai detto, Io sentivo che avevo bisogno di Loro.  
Dopo che Jacinta si ammalò, Nostra Signora Ci apparve e le rivelò molte cose, Lei 
stessa ve ne parlerà. 
 

JACINTA DI FATIMA 
Fratellini, sorelline, la presenza di Nostra Signora è stata sempre con Me, Nostra 
Signora Mi ha preso la mano, e Mi ha parlato tanto, Io ero piccola e pensavo di non 
capire, ma Nostra Signora Mi disse: il Tuo spirito è pronto per comprendere ciò che 
Io desidero dirti, Mi ha reso responsabile, anche se già lo ero, Mi portò con Lei e Mi 
mostrò tanti peccati che si commettevano nel mondo, e che si commettono ancora, Mi 
disse: Jacinta vedi perché soffro tanto? Io desidero la salvezza dei miei figli, ma 
l’uomo non comprende che le cose di questo mondo l’allontanano da Mio Figlio 
Gesù. 
Io chiesi: Signora cosa posso fare? Mi disse: prega e con le Tue preghiere e con il 
Tuo esempio Mi puoi aiutare, poi Mi disse: non temere, Nostro Signore Ti è vicino 
in questo momento di sofferenza, la Tua malattia offrila a Lui, e tante anime si 
salveranno. Io chiesi: Signora fa che non lasci mai Lucia e Francisco, Nostra 
Signora Mi disse: Francisco starà sempre con Te, ma Lucia dovrà rimanere ancora 
in questo mondo, ma la starai sempre vicino. 
 

LUCIA DI FATIMA 
Fratelli, sorelle, molte persone hanno pregato per Jacinta, quando hanno saputo che 
soffriva, molti l’andavano a trovare, anche se non potevano vederla, Nostro Signore 
premiava il loro gesto, e donava loro molti segni che hanno poi testimoniato, e anche 
questi segni sono tutti scritti nei Miei racconti. 
Francisco era il più serio, quando dovevamo incontrare Nostra Signora, il 13 di ogni 
mese, Lui anche se era molto contento, capiva che quello che stava accadendo era 
una cosa molto seria, anche a Lui sono state fatte delle rivelazioni, da parte di Nostra 
Signora quando Lui si ammalò, sarà Lui stesso a parlarvene. 
 

FRANCISCO DI FATIMA  
Fratellini, sorelline, vedere Nostra Signora era per Noi una grazia troppo grande, 
desideravamo essere sempre pronti e attenti nei giorni che Nostra Signora Ci 
appariva, Nostra Signora Mi rivelò alcune cose che riguardavano il futuro, Io 
temevo la malattia, ma Lei Mi aiutò ad accettarla con amore, Mi diceva: figlio Mio, 
Mio Figlio Gesù ha sofferto per amore e con amore, non temere, affidati a Lui e offri 
tutto per la salvezza dei poveri peccatori. Da quel giorno soffrivo con gioia, per 
amore di Nostra Signora e di Nostro Signore, perché pensavo a tutte le anime dei 
poveri peccatori che avrebbero raggiunto la salvezza, attraverso la Mia sofferenza. 



Nostra Signora Mi parlò e Mi preparò ad affrontare il distacco dalla Mia cuginetta 
Lucia, dalla Mia sorellina Jacinta, Mi disse: figlio Mio, molto presto verrai in Cielo 
con Me. Io Gli dissi: Signora e la Mia sorellina Jacinta verrà con Me? e Lucia? 
Figlio Mio, Jacinta verrà con Te, ma Lucia dovrà portare a compimento il grande 
disegno che Vi è stato affidato, Voi l’accompagnerete dal Cielo, il mondo ha bisogno 
di conoscere tutto ciò che Io vi ho rivelato, e Lucia testimonierà per molto tempo 
tutto ciò. 
 

LUCIA DI FATIMA 
Fratelli, sorelle, quando finirono le apparizioni ufficiali, Ci siamo fatti una 
promessa: Io, Jacinta e Francisco non dovevamo mai, a qualunque costo, 
rivelare il Segreto a nessuno, fino a quando Nostra Signora non Ci donava il 
permesso di farlo. Ho dovuto aspettare un pò di tempo, ma Nostra Signora era 
sempre con Me. Lucia, c’è bisogno della Tua presenza nella Chiesa, perché in Te 
vive il Mio Segreto, il Mio messaggio dovrà arrivare sulle alte sfere, per dare la 
possibilità ai responsabili di ravvedersi, questa sarà l’ultima misericordia che 
Nostro Signore userà per la Chiesa, e quando il Servo innocente lascerà questo 
mondo, la Capitale soffrirà per i suoi stessi errori, scrivi ogni cosa Lucia, perché 
non sarà facile che crederanno alle Tue parole. 
Fratelli, sorelle, portare avanti una missione che viene dal Cielo non è facile, se non 
si ama Nostro Signore, amatelo, amate Nostra Signora, aprite i vostri cuori alle cose 
del Cielo e non a quelle della terra, che vi tengono fermi, tristi, e spesso vi portano su 
strade sbagliate, lasciatevi guidare dall’amore di Nostro Signore, che vi culla anche 
nella sofferenza, perché Noi siamo tutti Suoi bambini, a qualsiasi età. 
Devo andare, i Miei cugini vengono con Me, presto ritorneremo, Nostra Signora Ci 
benedice tutti, nel nome del Padre, del Figlio e dello Spirito Santo. 

 Nostra Signora è con me e con voi. 
 
 
 
 
 
 


